

Unser Premium Sponsor stellt sich vor

Als Bernd Sandtner im April 1984 sein Gewerbe zur Vermittlung von Versicherungen in Reinheim anmeldete, da ahnte er noch nicht, auf welchen Wegen er einmal zur Signal Iduna und nach Fränkisch-Crumbach gelangen würde. Angefangen hatte alles mit einer kleinen nebenberuflichen Agentur und dem Versichern von Freunden, Bekannten und Familie. 1986 machte er mittels Angestelltenvertrag bei der Magdeburger eines seiner Hobbys zum Vollzeitberuf. Und 1989 folgte der Schritt in die Selbstständigkeit.

Mit seinen Kollegen Uwe Becker, Axel Fornoff und Michael Monka gründete er 1994 das Reinheimer Versicherungsteam. Unter diesem Namen ist das Unternehmen auch heute noch im Handelsregister zu finden. Die Magdeburger, für die die 4 Asse (so einem damaligen Image-

prospekt zu entnehmen) tätig waren, ging in die Vereinte über und wurde anschließend von der Schweizer Rück an die Allianz verkauft. Im Laufe seiner Berufsjahre entwickelte sich Bernd Sandtner zum zertifizierten Spezialist für das Handwerk. So lag 2004 der Schritt von der Allianz zur Signal-Iduna nahe, die einst von Handwerkern gegründet wurde. Den bei der Signal-Iduna erhält Handel, Handwerk und Gewerbe eine große Wertschätzung. Produkte werden oft auch mit den Funktionsträgern der Handwerkskammern und Innungen gemeinsam entwickelt um passgenaue Lösungen für das Handwerk zu finden. In den Kreishandwerkerschaften Darmstadt-Dieburg und Odenwaldkreis ist er sehr gut vernetzt und gerade vor kurzem durfte er in den Odenwälder Innungen Vorträge über die Einrichtung eines betrieblichen

Gesundheitskontos halten. Dabei greift er auch gerne auf Verbundpartner wie die IKK Classic, die Innungskrankenkasse zurück. Nicht nur Handwerker benötigen den richtigen Partner rund um das Thema Versicherungen und Vorsorge, auch mittelständige Unternehmen aus Handel und Gewerbe sowie Privatkunden betreut die Bezirksdirektion der Signal Iduna von Fränkisch-Crumbach aus. Um im Schadenfall schnell helfen zu können, ist das Team um Sandtner zudem berechtigt, Schäden bis € 10.000,- in Eigenregie zu regulieren. Und dies schnell und unkompliziert wie der Versicherungskaufmann versichert. Wie er denn überhaupt nach Fränkisch-Crumbach gekommen sei, würde der gebürtige Reinheimer oft gefragt und lacht, denn er favorisierte beim Kauf einer Immobilie Groß Umstadt. Seine Frau habe sich aber auf Anhieb in die alte Zigarrenfabrik in der Erbacher Straße verliebt und so war die Entscheidung gefallen. Ich bin halt ein „Vereinsmeier“ so der Versicherungskaufmann und „schwuppdwupp“ war er schnell im Gesangsverein gelandet; und sehr bald der Vorsitzende des Crumbacher Chors. Überhaupt will er nicht mehr weg aus dem schönen und feierfreudigen Ort, dessen Kultur- und Sportamt die Vereine seien. Ohne die wäre auf dem Land nix mehr los und so unterstützt er, wo er kann. Die Handballer auch wegen Ihrer guten Jugendarbeit, die hoffentlich weiterhin erfolgreich verläuft.



SIGNAL IDUNA 
füreinander da

Selbstständiger Agenturpartner (m/w/d)

- ✓ Du möchtest mit einer erfahrenen Agentur zusammenarbeiten?
- ✓ Du besitzt eine Ausbildung zum Versicherungsfachmann/-frau (IHK) oder den erforderlichen Sachkundenachweis?
- ✓ Du besitzt mehrjährige Berufserfahrung in der Versicherungsbranche?

Dann bewirb dich und lass uns gemeinsam das Jetzt verändern!

#veränderedasjetzt

Bezirksdirektion Bernd Sandtner
Allee 1a, 64407 Fränkisch-Crumbach
Telefon 06164 642050
bernd.sandtner@signal-iduna.net
www.handwerkversicherer.de



BERND SANDTNER
DER HANDWERK VERSICHERER



Foto: Arndt Falter